
ｵｰﾀﾞ受付に手間
が掛かっている。
半分にして欲し
い。

「・・・。
」っ
て
、
社
長

が
言
っ
て
る
ん
だ
。

無理ですよ⁉

FAXも多いし、
システム入力も
大変なんです‼

事務処理減らして、
もっと、営業に出て
欲しいんだがな～

もっと、現場の仕事の
大変さ解って欲しい

これじゃあ
板挟みだよ～

①

②

③

④
おやっ?!

グループ会社
から、

📠と💻の

２ルートから
オーダーが来
ているぞ？

700件/月
※重複あり

350件/月

350件/月

パソコンの無い
代理店

パソコンの
ある代理店

グループ会社から
のオーダをパソコン
入力に統一して
もらえませんか。

いいですよ。
そもそもそちらの
担当者が、事前に
FAX欲しいというか
らやってたので、
こちらも手間が減っ
て助かりますから。 ⑤⑥




